



Pièces	5 Pièces
Superficie	132 m²
Référence	786
Prix	2 086 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

Habiter la sublime Côte d'azur. Authentique et exubérante, mer ou montagne, la Côte d'azur n'en finira pas de surprendre par son charme et ses paysages. c'est à beausoleil que se trouve cette nouvelle adresse Méditerranéenne, dans un cadre arboré pour les amoureux d'un art de vivre unique. Entouré de Végétation et le parc grima comme voisin, l'adresse bénéficie d'un emplacement stratégique : proche du centre-ville de beausoleil, à quelques minutes de monaco, à 30 minutes en voiture de l'aéroport de nice. Au Cœur d'un jardin arboré, cette réalisation à l'architecture sobre fait la part belle ...

LIV in the sublime Côte d'azur. Authentic and exuberant, sea or mountain, the Côte d'azur will never cease to surprise with its charm and landscapes. This new mediterranean address is located in beausoleil, in a wooded setting for lovers of a unique art of living. Surrounded by vegetation and the grima park as a neighbor, the address benefits from a strategic location: close to the city center of beausoleil, a few minutes from monaco, 30 minutes by car from nice airport. At the heart of a wooded garden, this development with sober architecture gives pride of place to large openings, a promise ...

BOND RIVIERA / IMMO CAFÉ

16 av Felix Faure - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



